

Fuente: El Mercurio

Fecha: 12 de agosto de 2009

Título: La región contará con una nodriza pública

Link:

[http://www.elmercurio.com.ec/web/titulares.php?seccion=fzuyEtT&codigo=vvBj6tfh5N&nuevo\\_mes=08&nuevo\\_ano=2009&dias=12&noticias=2009-08-12](http://www.elmercurio.com.ec/web/titulares.php?seccion=fzuyEtT&codigo=vvBj6tfh5N&nuevo_mes=08&nuevo_ano=2009&dias=12&noticias=2009-08-12)

**La región contará con una nodriza pública 2009-08-12**



**El Banco de Leche está listo. Inauguración dependerá de autoridades, mientras convocan a donar ese líquido vital.**

Bajo el lema “Donar leche salva vidas”, inició en el Hospital Regional Vicente Corral Moscoso la convocatoria oficial para poner en funcionamiento uno de los más ambiciosos proyectos que permitirá velar por el crecimiento saludable de los recién nacidos, el Banco de Leche Materna.

Un espacio físico ubicado anexo a las unidades de gineco-obstetricia y neonatología, de esa casa de salud, fue dotado e

implementada con equipos de última tecnología, a fin de poder almacenar y procesar la leche donada por madres.

“La realidad nos obliga a establecer alternativas para poder alimentar adecuadamente a los niños. La leche materna es el único alimento que los recién nacidos deben consumir. Sin embargo, existen casos en los que las madres no pueden inmunizar y nutrir a sus pequeños de esa manera”, manifestó Danilo Encalada, director del Hospital.

## Equipos

El Banco cuenta con un congelador vertical, un refrigerador vertical, una balanza electrónica, microcentrífuga, un equipo para baño de María, incubadoras, desionizador,

pasteurizador, equipos necesarios para cumplir con el proceso de recolección, procesamiento, almacenamiento y distribución de leche materna.

### Beneficiados

Así, los recién nacidos que no tengan madre podrán recibir la leche y junto a ellos niños, hijos de progenitoras VIH positivas; bebés de madres que tengan una infección fuerte en sus pezones o niños prematuros que están en el área de neonatología, que no tienen acceso a la lactancia.

“El fin es, desde sus primeros días, darles este líquido que garantiza su salud y vida”, reiteró Encalada. “Para esto requerimos de la colaboración de las mujeres que deseen donar su leche”, reiteró.

### Donación

El Banco será un lugar donde se receptará la leche materna donada por las progenitoras. Las donantes deberán entregar la leche que les sobra, no aquella que es requerida por su hijo. Las madres que tengan este líquido en abundancia la podrán almacenar en su hogar en un frasco de vidrio con tapa, previamente lavado y desinfectado y luego de preservarlo en una refrigeradora llevarlo al Hospital Regional o, en caso de estar cerca acudir inmediatamente con la leche al Banco para donarla. También pueden ir a esa casa de salud para realizar la entrega de forma directa.

### Procesamiento

La leche materna pasteurizada puede mantenerse en refrigeración hasta 8 días. Según informó el director del Hospital Vicente Corral una vez ingresada en el Banco se le realizarán las pruebas de laboratorio necesarias para determinar si se trata de un producto libre de contaminación. Luego ser pasteurizada y procesada será puesto a prueba a través de un nuevo análisis químico. El siguiente paso, de requerirlo será sumarle otros nutrientes, para luego ser almacenada.

El centro de acopio de este alimento materno estará bajo la responsabilidad de un doctora especializada en Química y Farmacia, un laboratorista y auxiliares de enfermerías.

Al momento, no ha sido abierta la atención al público, debido a que se están realizando pruebas internas, previo a lo que será la inauguración, fecha a ser determinada por las autoridades de salud. (MLS)